



**Leider** sind unsere Bauarbeiten **nicht zu überhören.**

## **Lärmintensive Rammarbeiten zwischen Müllheim und Schliengen**

**16. Januar bis 15. Februar 2021**

**Ausbau- und Neubaustrecke Karlsruhe-Basel**

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner,

im Rahmen des viergleisigen Ausbaus der Rheintalbahn zwischen Müllheim und Schliengen erneuern wir die Oberleitung. Dazu finden in den Nächten **von Samstag/Sonntag, 16./17. Januar, bis voraussichtlich Sonntag/Montag, 14./15. Februar 2021, jeweils zwischen 23.30 und 6 Uhr**, lärmintensive Gründungsarbeiten für die Fundamente von Oberleitungsmasten statt.

Um die Standfestigkeit der Maste zu gewährleisten, müssen wir ein entsprechend großes Fundament herstellen. Dafür kommt eine lärmintensive Ramme zum Einsatz. Leider sind die Rammungen mit Baulärm verbunden. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Aus Sicherheitsgründen dürfen wir nicht am befahrenen Gleis arbeiten. Tagsüber können aufgrund des hohen Zugaufkommens keine Zugpausen eingerichtet werden. Daher können wir die Arbeiten nur nachts durchführen.

Ihre Deutsche Bahn  
Freiburg, 13. Januar 2021

